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刘涛
默认补贴家用

根据妈祖民间传说创作的大型神
话剧《妈祖》近日在福建开机。剧中妈
祖由刘涛饰演，刘德凯与刘佳搭档出
演其父母，林心如在剧中饰演观音。

刘涛透露，一开始听导演推荐说
林心如适合演观音，她就在微博发私
信给林心如，邀请她来演，林心如很快
就回复说好。刘涛开玩笑说：“我在
《倾世皇妃》中客串了一把，这次她还
我的人情，客串《妈祖》，看来，出来混
总是要还的嘛！”而当被问及老公王珂
的现状，刘涛坦言人的一生总有起落，
如同股市一样，一切终将过去。而对
于网传她拍剧贴补家用一说，她淡然
表示：“一个女人能够为家庭做一些事
情，正好能证明她的价值。” 林芳

碧昂丝怀孕造假？这个令娱乐界
诧异的新闻起因是碧昂丝日前录制意
大利某脱口秀节目时，有观众发现她
在入座时鼓起的肚子瞬间变瘪塌了
下去，形状十分诡异，完全不像能在
身怀六甲的孕妇身上发生的事情。
于是关于碧昂丝并不是真的怀孕，而
是以此举掩饰自己找代孕妈妈的流
言开始在网络传开。

对此，碧昂丝迅速作出反应，她的
发言人通过媒体表示，这种流言“愚
蠢、荒谬且虚假”，而碧昂丝也将会在
明年 2 月产下与丈夫 Jay-Z 的第一个
孩子。 悠悠

那英
儿子不知自己是私生子
那英“前夫”高峰 6 日结婚时，宣

告自己是“第一次婚姻”，针对高峰言
论，那英 11日首度澄清：“我们从头到
尾没结婚！”她还称老公孟桐对儿子高
兴视如己出，比对亲生女儿更疼爱，她
很幸福，她表示儿子高兴还不知道自
己是私生子，她将等儿子长大些再“一
五一十”告知真相。

据悉，在儿子高兴 6个月后，那英
因发现高峰劈腿，两人分手，儿子跟
她。5年前她与夜店老板孟桐结婚，隔
年产女。那英说，高兴一直认为自己
有两个爸爸，“等他长大，我会一五一
十跟他说。”日前，当那英夫妇和阿妹
吃饭时，有记者上前问其未婚生子的
事，她气得摔手机，认为该说的都已经
说了，不想多谈。 乐乐

马雅舒
前夫吴奇隆连朋友都不算

马雅舒 2009 年与吴奇隆离婚，
2010年嫁给外籍老公罗伯特。最近凭
借《步步惊心》，吴奇隆成功咸鱼翻身，
人气暴涨。

日前，马雅舒出席宣传活动时，她
表示不再关心吴奇隆的消息，还称在
离婚之后，已经再没和吴奇隆联系过，
甚至连朋友都算不上。当记者询问是
否还介意自己与吴奇隆画等号时，马
雅舒立刻要求记者下次反问吴奇隆，
而且全部以“那个人”称呼吴奇隆：“因
为我从一开始到现在，永远都在那个
人的等号下面，我已经不在乎外界对
我的看法了。” 刘贝贝

从华纳唱片到太合
麦田，宋柯一直是内地唱片业的
风云人物。今年，宋柯接受采访
时不止一次地提到，其掌舵的北
京太合麦田音乐文化发展有限公
司，将不再签约歌手，也不再与旗
下歌手续约。宋柯直言，唱片公

司已没有存在必要，因为
现在已没有了存在的基
础。宋柯的言论在网络上

也引发了广泛关注。

“过去必须找唱片公司才能够有良好的录
音棚和强大的制作团队，现在只需要使用各种
音乐软件就能轻松制作专辑。”

反驳理由：专业与业余仍有差距
去年，“纵贯线”曾透露，他们专辑中的部分

歌曲，是在酒店房间里竖起几张席梦思当吸音
设备录制而成的。然而，那毕竟是几位“大哥”
的玩票，是否意味着一个歌唱爱好者在家就能
录制完成一张有品质的唱片？宋柯的例证是刀

郎，当年的天时地利人和，让这个带有神秘感的
草根歌手一炮而红，继而掀起网络歌手风潮。
但那终究只是一阵风，刀郎第二、三张专辑的销
量都大大滑坡，如今再复出更是门庭冷落。

数字设备的确让每个人都有“实现梦想”的
可能，但出一张唱片毕竟包含了多个复杂环
节。如果谁都能做，谁都做得一样好，那么，音
乐学院也可以关门了！至于那些非专业但真正
有创作才华、演唱天赋的，毕竟凤毛麟角。

“如今歌手不再需要专业的唱片公
司，传统唱片公司通过签艺人赚钱的方式
已濒临死亡。”

反驳理由：很少有只帮艺人发唱片的
公司

太麦曾是内地握有最多知名歌手的
唱片公司。但朴树的《生如夏花》、周迅的
《夏天》创造辉煌后，就只有李宇春一枝独
秀。“能靠卖唱片赚钱的歌手越来越少。”

而宋柯的苦很多唱片公司老板都深有
体会，但是，如今纯粹帮艺人发唱片的公
司还有几家呢？记者私下询问过不少唱
片公司，有关负责人表示，他们都和艺人
的经纪公司有协议，如果帮艺人拉到广
告、代言或演出，都按比例提成。此外，很
多唱片公司瞄准了如今演唱会市场红火
的契机，将艺人演唱会作为一个商品精工
细作，再打包或分发卖给演出商。

老宋言论三：营销门槛低

碧昂斯
被疑私下找代孕母

宋柯炮轰：“唱片已死”
“以前销量50万以下，根本不能进排行

榜，现在销量两万，都谢天谢地了。”宋柯表
示，唱片业的衰落不仅在中国，在欧美也是
如此。他分析说，首先是音乐制作门槛降
低了，谁都可以录音。“当年刀郎的第一张
专辑《2002年的第一场雪》，从录制到制作
出来，加起来不到2万元。数字录音设备使
得歌手完全可以自己在家里完成录音。”

再者是营销门槛也不断降低了。宋柯
的切身体会是，有一次推荐的一首歌被王
菲转了，结果转发了1万次。“网络时代，歌
手自己都可以完成这种营销。”他笑称，找
唱片公司还不如找姚晨。“姚晨要是想唱
歌，自己录了往微博上一放，比任何唱片公
司都有用。”

业内回应：不效仿太麦做法
中国唱片市场真的到了无可救药的窘

境了吗？唱片公司签艺人真的都在亏本
吗？记者采访了环
球、金牌大风、东亚、
英皇等几家唱片公
司，其纷纷表示，目
前音乐市场的确在
萎缩，但他们不会效
仿太合麦田这种不
签歌手的做法，而是
继续在签新人、推新
人，并以适合自己的
方式转型。

宋柯声称不再签约歌手，也不再与旗下歌手续约

这年头，花大钱搞宣传

还不如找姚晨，微博上传一传

各界反应强烈，有人说“老宋说得有点儿过”

“唱片公司为了包装和推广一个歌手
投资很大，但如今微博就可以代劳一切，
几乎是零费用。”
反驳理由：不是每个艺人都是姚晨、王菲
网络红人和选秀明星都可能一夜成名，这

是否意味着唱片公司已没有必要存在？在草
根阶段或许可以，一旦进入主流娱乐圈，一
棵好乘凉的大树、一个专业的经纪人甚至团
队，还是不可或缺的。虽然姚晨、王菲在微
博上号召力巨大，但她们依然有自己的经纪

人和公司。
宋柯还举了张靓颖和李宇春的例子，认为

歌手自立门户、开设个人工作室将是未来趋
势，但事实上，张靓颖的“少城时代”依然依
托了环球唱片的大平台，李宇春也依然背靠
天娱。很显然，宋柯所指的“唱片公司”是非
常传统意义上的，而如今的公司都已转型，
英皇、东亚、金牌大风、华谊等更是影视歌全
面发展，为艺人提供更大的发展空间和更多
赚钱机会。 宋辉


